

第8回かわぐち音楽の日

11月1日、リリアで開催。市内5小学校の金管バンドによる合同演 奏会・ブラスフェスタ2015、うたごえ広場などたくさんの音楽イベ ントが行われました。市では平成20年から11月第1日曜日を「かわ ぐち音楽の日」と定めています。

ブラスフェスタ出場校:原町小学校、前川小学校、芝樋ノ爪小学校、安行東小 学校、戸塚南小学校





プラスフェスタ 2015

川口市総合防災訓練

11月1日、中央地区の小学校な ど4会場で実施。消火訓練や応 急手当など実践的な訓練を行 い、いざというときの行動を確 認しました。

KAWAGUCHI

PUBLICITY







中学校駅伝大会

10月27日、川口オートレース場で開催。全市立中学26校が参加。 男子は6区18.05kmを、また女子は5区11.71kmをたすきでつなぎ、 男子は芝東中学校、女子は上青木中学校が優勝を飾りました。







荒川ふれあいまつり 2015

000000000

11月1日、浮間ゴルフ場で開 催。グルメブースや子ども向 けの催しなどさまざまなイベ ントが行われ、多くの来場者 でにぎわいました。

0000000000

文化三賞

10月18日、フレンディアで開催。 文化芸術の振興に貢献されたかたがたに 川口市文化賞、芸術奨励賞、芸術功労賞 などが贈られました。

(受賞者は6ページに掲載)



をつなぎ、お互いに理解し合う社会

本市においても、リリアやアトリア を醸成していく力があると思います。

COMMUNITY マイシティかわぐち

ることの大切さなどについて、貴重 ぐ必要があると感じました。 めには、さらなる文化振興に力を注 ばれるまち」として発展を続けるた なご意見をいただき、本市が 参加し、外国の文化の育み方や守 したシンポジウムにパネラーとして アートが担う役割を考える~」と題 私は先日、「文化都市を目指す~

などの伝統芸能が数多くあります。 などの文化振興の拠点や初午太鼓

で今年も師走を迎えました。寒さ 後の1カ月を元気にお過ごしいただ も日に日に増してきますが、 きたいと願っております。 さて、みなさんは「文化」と聞い みなさん、こんにちは。早いもの

推進し、多くの人が心から豊かにな のかたがたの賜物と考えております のも、「川口市文化賞」をはじめ、 の分野で長年にわたる功績があり、 制定し、毎年芸術文化の振興、 れる「選ばれるまち」を目指して今 文化芸術活動を行っているたくさん 術と文化の振興に今日の隆盛がある どを表彰しております。本市の芸 統文化の保存継承、 各賞を受賞されたみなさんや地道に 市民文化の振興に貢献されたかたな 私は本市の文化の振興をより|層 地域文化活動

財などさまざまなものがあり、

は、芸術、音楽、伝統芸能、

て何を想像するでしょうか。文化に

心を豊かにするだけでなく、



「リリア」で行われたシンポジウム

文化の薫るまち川口 回の元に Vol. 14



以市長 與八木 信夫

本市では「川口市文化三賞」